



CLUB WEEKLY No.0021・No.0022合併号

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック



会長 溝畠 正信



青少年奉仕月間

例会日：2025年5月19日

今日の例会

次の例会

2025年5月26日

- 今日の歌 君が代・四つのテスト
- 出席報告 安田会員
- ニコニコ発表 間嶋会員
- 卓話 竹谷会員
- 卓話 安田会員

- 今日の歌 奉仕の理想
- 出席報告 安田会員
- ニコニコ発表 間嶋会員
- 卓話 未定
- 卓話 未定

会長の時間

溝畠会長

3年に一度開催される規定審議会に、世界中のロータリー地区の代表者480人がハイアット・リージェンシー・シカゴに2025年4月13日～17日に集まり、立法案の審議と投票を行いました。国際ロータリーの組織規定の変更を提案する78の案件について審議と投票を行いました。

「この審議会は、ロータリーの民主的プロセスの中心であり、ロータリーの国際的な精神の最高のかたちです」と、開会セッションでステファニー・アーチック国際ロータリー会長は述べました。「この会合は、ロータリーの多文化主義を最も力強く表しています。世界中の声が表明されますが、これは競争ではなく、協力なのです」

4月14日（月） 代表議員は、新ロータリークラブの加盟に必要な会員数を20名から15名に減らす立法案を承認しました。審議会はまた、ローター・アクターの年齢制限を定める2件の立法案を否決しました。

4月15日（火） 審議会は、45分間の討論の末、全会員が国際ロータリーに納める人頭分担金を1年目に3米ドル50セント、2年目と3年目に3米ドル75セント増額することを承認しました。これにより、会費は2025-26年度の82ドルから、2026-27年度の85ドル50セントへと増額されます。

4月16日（水） 各審議会の冒頭に説明発表される5カ年財務見通しに、RIが講じた具体的なプロセスの改善とコスト削減策に関する最新情報を含めることを義務づけることを、代表議員が票決しました。

大阪上方ロータリークラブ

創立：2024年7月29日 個会：第1・3週目は対面・第4週目はオンライン

会長：溝畠 正信
幹事：竹谷 美和
会報資料担当：青戸 佳世

【例会場】〒543-0001 大阪市天王寺区上本町 6-1-55 シェラトン都ホテル大阪
TEL:06-6773-1111 FAX:06-6773-3322
【事務局】〒579-8058 東大阪神田町 3-12 医療法人翔聖会 気付
TEL:080-2026-1803
MAIL:osaka.kamigata.r.c@kind.ocn.ne.jp

幹事報告

竹谷幹事

* 2025-26年度 RI2660 地区補助金申請が承認されました。

* 2025-26年度 RI2660 地区グローバル補助金申請が地区財団委員会で承認されました。

* 親睦活動委員会よりお知らせ

(中島勇人次年度親睦活動委員長より)
2660地区でのボウリング大会が大阪北RCで企画されているので、当クラブでも【大阪上方ロータリークラブ ボウリング同好会】を作ってはどうかという議論を今後していきましょう。
尚、当クラブのボウリング大会担当者として中島勇人次年度親睦活動委員長よろしくお願ひ致します。

* 会員増強策として、ゲストの例会費用を無料としています。

会員の皆様には会員増強をよろしくお願ひします。

〈5月の予定〉

* 【2025-26年度のための地区会員増強セミナー】のお知らせ

日 時:2025年5月24日(土)

受 付 : 13:00~

会 議 : 13:30~16:40(予定)

場 所 : 大阪Y M C A 2 F 大ホール

出 席 : 平松悦子会長エレクト、朝倉千勝次年度会員増強委員長。ご出席よろしくお願ひ致します。

前回ニコニコ箱報告

溝畠正信様 間もなく連休になりますね、はやくも混んできますね。

竹谷美和様 皆様ご出席ありがとうございます。

間嶋伸治様 暖かくなりすぎですね、今日も宜しくお願ひします。

濱部英和様 暑い中ご苦労様です。

安田 剛様 よろしくお願ひします。

中井良美様 いつもありがとうございます。

久保太公矢様 いつもありがとうございます。

水野 順様 もうすぐ五月ですね。

朝倉千勝様 今日も宜しくお願ひします。

中島勇人様 暑くなってきたね、皆様お身体ご自愛ください。

遠藤孝二様 楽しい例会にしましょう。

青戸佳世様 暖かいを通り越して暑いですね~

道木良明様 いつもありがとうございます。

道木憲子様 いつもありがとうございます。

子ども食堂基金

皆様、ありがとうございました。

合計10名 17,000円

皆様、ありがとうございました。

合計14名 22,000円

前回出席報告

※ () 内数字は出席免除会員の出席人数 会員: 27名 (免除 0 名)

会員数	27 (0) 名
出席会員数	14 (0) 名
ゲスト	0 名
ビジャー	0 名
合計	14 名

14/27 出席率 : 51.9%

修正出席率について

メークアップで他クラブの例会や、地区の研修会・協議会、委員会などに出席された方は出席率の修正を行いますので、受付担当者に「出席日・メークアップ（研修等）」の内容を必ずお知らせください。

卓話 ① 久保太公矢会員

■私の自己紹介ということで名前の件ついてまずお話しします。名前は久保太公矢（くぼたくや）と申します。通常はたくやは卓話の卓や開拓の拓という漢字を使った2文字でたくやと書くことが多いのですが、私は太公矢と3文字で書く、自分で言うのもなんですが珍しい名前です。名前の由来を親に聞きますと太は太い人生を送れるように、公は公の場で認められるように、矢は矢のように早く出世できるようにという思いでつけたとのことで、日々そのようになれるように頑張っているところでございます。

仕事は税理士業務は個人事務所で公認会計士業務は同業の方で共同で作った監査法人で行っております。

この業界を目指しましたのは身近にこの仕事をしてた方がいてたわけではなく、学生時代にスキルも経験もないのですが、自営業をしたいなと考えてた時にいろいろな会社を見る事ができる資格があるので目指してみてはというアドバイスを頂いたのがきっかけでした。

本来は大学入学して勉強を始めるケースが多いのですが、私は大学卒業前に始めましたので本格的な勉強は卒業後に無職で親のすねをかじりながら受験勉強しておりました。

国家試験合格の後は監査法人トーマツに就職しまして、上場会社の法定監査や上場を予定している会社の体制整備のお手伝いといった仕事をさせて頂きました。そのままお世話になる選択もあったのですが、当初の自分でやりたいという気持ちがござましたので、自分でするためには税理士業務の経験が必要だと考えましたので、監査法人を退職して京都の税理士法人に就職しました。税務を勉強させて頂いた後に独立することになりました。

独立したの35歳でしたが、のれん分けをして頂いて独立したわけはなかったので独立当初は大変でした。時間はあるけど仕事はない状態でしたのでその時に初めて貧乏暇なしではなく貧乏暇ありが正しいということを認識しました。

時間がたつにつれてお客様も増えまして今に至っております。

仕事のことは以上で趣味ではないのですが、20代30代の時は中学から始めましたバスケットボールをしていたのですが、今は同業で作っている草野球チームで月に1回程度、身体を動かしている程度で別になにか新しい趣味を持ちたいなど模索中です。

ポリオプラスソサエティ・ポールハリスソサエティ



■本年度、ポリオプラスソサエティ、ポールハリスソサエティメンバーになられた方（誓約者を提出された方）は、ロータリー財団に送金されたでしょうか。

ポールハリスソサエティは1,000ドル、ポリオプラスソサエティは100ドルです。

送金方法はマイロータリーからになります。

また、まだ登録されていない方は、申し込みをしてください。地区からの

要請は、年次基金に一人当たり150ドルです。

これが、地区補助金満額補助の要件になっています。



メークアップについて

■ロータリークラブに入会し会員になると、いくつか果たさなければならない「義務」があります。今回は義務の第一と言っても良い、「例会出席」について少し説明します。ロータリーの例会は規定により月2回以上、概ね約1時間で開催されます。

ロータリアンには一定基準の例会出席率を果たす義務があり、**60%以上の出席が必要**となります。

これは、例会の出席時間にも当てはまり、例会時間が1時間であれば、60%の36分は最低でも参加していかなければなりません。

でも、「毎回は仕事が忙しくて、とても無理だ」という方もいるでしょう。もし、自分のクラブの例会を欠席した場合は、「メークアップ」という方法で欠席の補填をすることができます。「メークアップ」とは、自分が欠席した、あるいは欠席する例会の年度内に、どこか他のクラブの例会に出席するか、あるいはクラブ理事会の承認したプロジェクトに参加することにより、欠席の補填を行う制度のことです。

仕事で出張し、たまたま昼食をとろうと思って入ったホテルでロータリークラブの例会が開催されている場合、その例会に出席することが「メークアップ」になるのです。（※事前に予約が必要なクラブが殆どです）では具体的に「メークアップ」はどのように行うのでしょうか。

まず、例会場を訪ね、自分の所属クラブと氏名を名乗り、「ビジター登録料」を支払います。ニコニコもすると良いでしょう。

「ビジター登録料」は各クラブによって違いますので、一概にいくらですとは言えませんが、いつものようにその例会に参加すれば良いわけです。

欠席するときは、なるべく「メークアップ」するように心がけましょう。

参考：横浜緑ロータリークラブさんのホームページから抜粋させていただきました。ありがとうございます。

卓話 ② 溝畠正信会長

■これまで私が、国際奉仕活動に関わってきた中のいくつかをご紹介して、国際理解と親善の楽しみを共感いただければと思います。

- *国際協議会のロータリー財団研修（2013年1月17～20日）：日本では34地区、全世界で530地区ある財団委員長の一人として、2660地区からは私が、世界530地区のガバナーエレクトと共に参加しました。
「ロータリー財団未来の夢計画・新しい補助金モデルについての研修」でした。私は3年間の地区ロータリー財団委員長を務めましたが、現行のロータリー財団補助金制度を導入し、以来当2660地区は、財団補助金承認数は、日本のトップレベルにあります。
- *ロータリー財団グローバル補助金調査（2018年3月21日～24日）：ラオスのビエンチャン郊外のPakNgum 郡病院に対する医療廃棄物焼却炉設置プロジェクトを協力団体ジャパンハートで調査しました。焼却炉がなく、医療廃棄物を地面で燃やしたり、ごみ袋に入れて放置されており、井戸水も汚染されていました。ラオス・ビエンチャンにはロータリークラブがあつたのですが、タイの地区に所属し、タイのガバナー、財団委員長にまで行き着かず、また共産国であり申請に時間がかかりすぎ、成立しませんでした。
- *世界米山学友による第2回世界大会インモンゴルに参加（2019年7月27～28日）：日本の米山奨学生を受けた米山学友が主催したもので第1回目は、熊本で開催されました。
- *パキスタンポリオNID（全国予防接種デー）2019年12月16日～20日、カラチに参加：50,000以上のチームが、3,960万人の5歳未満の子供をターゲットにポリオワクチンを投与するものです。カラチのスラム地域や駅、高速道路を通るバス内でワクチンを投与しました。
水設備を見学し、カラチRC例会訪問しました。グローバル補助金プロジェクトで、カラチのポリオ・ハイリスク地域に太陽光発電水濾過装置設置を、実施国ホストがカラチRC、援助国ホストが私が以前所属していた大阪アーバンRCで実施しました。
- *インドポリオNID 2020年1月19日～23日に参加：インドポリオ全国予防接種デーは、5日間で5歳未満の子供1億7千万人にポリオワクチンを投与するものです。デリーのスラム地区でワクチンを投与し、またポリオ患者治療拠点の病院を見学しました。
- *インドからの元GSE（ロータリー財団研究グループ交換）2016年7月：インドの英語教授という財団学友からメールが入り、芦屋のホームステイ先に連れて行ってほしいというものでした。ホームステイ先というのが、大阪北RCの元会長宅で、そこのご子息の奥さんは、青少年交換でアメリカへ行ったという家庭でした。ロータリーは世界が狭いと思いました。
- *青少年交換：ロータリー青少年交換は、ロータリークラブによる支援の下、高校生が海外に滞在し、言語や文化を学びながら、海外に友人をつくり、世界市民としての自覚を養うことのできるプログラムです。
娘たちがアメリカ、イリノイ州に行ったとき地方紙に記事が掲載されました。
- *国際大会参加
 - ・ロータリー創立100周年記念大会inシカゴ 2005年6月18日～22日 ロータリーを祝おう グレン・エステスRI会長で、私は東大阪東RC会長の時でした。
エバンstonのロータリー本部、RI会長室を訪ねました。
 - ・ロータリー財団創立100周年記念大会in アトランタ 2017年6月10日～14日 ジョン・ジャームRI会長で、この時も私は東大阪東RCの二度目の会長でした。
1947年に始まった最初の財団奨学生が来いました。また、この時、2660地区では私が日本で初めてのロータリー学友会を設立しました。
お世話になった、財団本部の学友担当者と会いました。それまでは、ロータリー学友とは、ロータリー財団学友のことを言っていましたが、枠を広げロータリー経験者、すなわちローたーアクト、青少年交換、米山奨学生、ライラ、ロータリー財団の経験者を含めるようになりました。
- *Dean L.Jackson (Governor 2007-2008 District 5420, Utah, USA) は、2006年6月にマルメ・コペンハーゲンで開催された第97回国際ロータリー年次大会において、翌年の2007年に開催される国際大会はソルトレーク・シティで開催されるとガバナーエレクトとしてキャンペーンしていました。それが、大阪へ来るというので、当時撮った写真を持参して鶴橋の焼肉へ案内しました。それがまた、インドへポリオワクチン投与に行ったときに来ていたのです。
- *そのほか、国際大会にはほぼ毎年出席しています…